
 
Ratsherr Kühl stellt fest, die Qualität aber auch der Umfang dieser Ausarbeitung sei hoch. 
Bei der Vielzahl der vorgelegten Konzepte und Berichte sei es fraglich, ob auch alle Vorlagen 
in der nächsten Rastversammlung diskutiert werden können. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


